

## Puncak Gunung Batur Jadi Saksi, Saka Wira Kartika Kodim 1610/Klungkung Ucapkan HUT Ke 78 TNI

Achmad Sarjono - [KLUNGKUNG.SUARADAERAH.CO.ID](http://KLUNGKUNG.SUARADAERAH.CO.ID)

Oct 2, 2023 - 00:52



KLUNGKUNG - Ucapan HUT Ke 78 TNI berkumandang di ketinggian 1.717 meter puncak Gunung Batur kecamatan Kintamani.

Hal tersebut disampaikan Pasiter Kodim 1610/Klungkung Kapten Inf I Nyoman Wiryanatha beserta Serma I Dewa Widiyasa saat mendampingi 20 orang anggota Saka Wira Kartika ( SWK ) Kodim 1610/Klungkung melaksanakan pendakian Gunung Batur, Minggu ( 01/10/23 ).

Menurut Kapten Nyoman, kegiatan pendakian Gunung Batur ini merupakan salah satu program Saka Wira Kartika ( SWK ) Kodim 1610/Klungkung dan sekaligus dalam rangka peringatan Hari Ulang Tahun ( HUT ) Ke 78 TNI tahun 2023, "terangnya.

Kegiatan ini juga merupakan wujud nyata dedikasi dan loyalitas adik-adik anggota Saka Wira Kartika ( SWK ) Kodim 1610/Klungkung, “ungkapnya.

Pendakian kita tempuh selama 1 jam, dimana start kita mulai pukul 03.30 Wita dan kita sampai dipuncak pada ketinggian 1.717 meter pada pukul 04.30 Wita, “jelasnya.

Hari yang luar biasa. Medan terjal berbatu dan berpasir vulkanik serta diselimuti kabut dan dinginnya cuaca tak sedikitpun menyurutkan semangat adik-adik pramuka Saka Wira Kartika Kodim 1610/Klungkung untuk sampai dipuncak Gunung Batur, “ucapnya.

Sementara itu Satria salah satu anggota SWK menerangkan bahwa menjadi kebanggaan dan pengalaman luar biasa bagi pihaknya dapat mengumandangkan HUT Ke 78 TNI di puncak Gunung Batur.

Inilah wujud nyata dedikasi dan loyalitas serta cara kami sebagai anggota Saka Wira Kartika ( SWK ) Kodim 1610/Klungkung dalam memperingati 78 tahun perjalanan TNI dalam melaksanakan pengabdian bagi masyarakat, bangsa dan negara, “ungkapnya.

“Selamat HUT Ke 78 Tentara Nasional Indonesia, TNI Patriot NKRI Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju “ , “imbuhnya.

Terpisah, kegiatan yang digelar anggota Saka Wira Kartika ( SWK ) Kodim 1610/Klungkung itupun menuai respon positif dan apresiasi Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag., M.Tr.(Han).

Luar biasa, ini menjadi kado istimewa bagi Tentara Nasional Indonesia, terlebih Kodim 1610/Klungkung, “katanya.

Semoga semangat juang dan dedikasi adik-adik Saka Wira Kartika ( SWK ) Kodim 1610/Klungkung akan terus bergelora dalam berbagai kegiatan dan dapat memotivasi generasi-generasi muda lainnya untuk terus berbuat terbaik bagi pribadi, organisasi, masyarakat maupun bangsa dan negara, “pungkas Almamater Sepa PK Tahun 2023 ini. ( Pendim 1610/Klungkung )